

Chère Cécile,

Tu as 15 ans et ton cœur est rempli de rêves d'avenir. Ton père trouve que tu es un peu trop sérieuse pour ton âge. Que tu es trop jeune pour croire que ton petit ami sera l'homme de ta vie. Heureusement que les sports, la musique, la danse et la lecture font aussi partie de tes intérêts.

Tu as comme enseignante, une religieuse que tu admires et en qui tu as confiance. Elle t'interpelle à développer tes talents et tes dons. Aussi, elle réveille en toi toute la dimension spirituelle de ton être. Ses paroles sont de bons chrétiens et ils t'ont partagé le don de leur foi. Mais, ce qui est en train de grandir en toi est le germe d'une relation personnelle avec Dieu. Et ceci te montrera bien sûr le Seigneur a les yeux sur toi pour un autre projet que le tien avec ton petit ami.

Chère foi, la décision sera très pénible, mais tu auras la force de répondre à l'appel du Seigneur et crois-moi, tu seras très heureuse. Tu feras de nombreux apprentissages et ta vie sera tissée de joie et de peine, mais tu grandiras en liberté intérieure. Ton engagement à suivre Jésus te conduira jusqu'en Afrique où tu donneras le meilleur de toi-même. Malgré la perte d'une amie très chère, tu trouveras la force de rebondir et de mettre tes dons & tes talents au service de tes Soeurs. Ta plus grande joie sera de te voir aimée par Celui qui habitera ton cœur.

Bonne route ma chère !

Moi